

Les 5 parcourent des sites historiques en Namibie



Windhoek, 4 juillet, (RHC).- Les 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis parcourent ce samedi des sites historiques de la ville de Windhoek, dans le cadre de leur visite en Namibie.

Parmi les sites au programme de la visite se trouvent le Musée de l'Indépendance et la commune de Katutura. -----b

Les 5 sont arrivés hier en Namibie, seconde étape de leur périple en Afrique qu'ils avaient débuté en Afrique du Sud.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/61432-les-5-parcourent-des-sites-historiques-en-namibie>



Radio Habana Cuba